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４４４４    中中中中    部部部部    地地地地    区区区区    

1111    中部中学校区青少年健全育成協議会中部中学校区青少年健全育成協議会中部中学校区青少年健全育成協議会中部中学校区青少年健全育成協議会        

 (1)  日  時 平成２９年５月９日（火）午前９時００分～１１時００分 

(2)  場  所  中部中学校 図書室 

(3)  内  容 

①  市民憲章唱和 

②  開会の言葉                       

③  学区校長あいさつ（中央小学校長）   

④  平成２９年度協議会会長、副会長の承認について 

⑤  平成２９年度協議会会長あいさつ （水竹町総代 徳永信昭 氏） 

⑥  来賓あいさつ  （青少年センター所長  髙橋 茂 氏） 

（蒲郡警察署生活安全課長 彦坂 充伸 氏） 

⑦  協議           ・中部中学区児童生徒の様子と生徒指導上の問題点 

・平成２９年度「地域ふれあい活動」について 

(4)参加者＜６８名＞    

学区総代 学区市議会議員 民生委員 PTA 会長 地区補導員 更生保護女性会 

子ども会長 主任児童委員 公民館長 保護司 PTA 関係部長 学校長 校務主任 

中部中生徒指導主事 

 

 各学校の現状報告のあと、小学校区ごとの分科

会で協議した。地域での子どもたちの様子、問題

のある場所、本年度の地域ふれあい活動の日程・

内容・方法などが話し合われた。 

＜子どもたちの様子＞ 

中部中学区の子どもたちは、何事にも前向きに

一生懸命活動できる。人間関係のトラブルはある

が、子どもたちに寄り添い、一つずつ丁寧に指導

をしながら育てていきたい。 

＜分科会で出された意見等＞ 

・防犯カメラが設置されたが、台数が少ないので、カメラの台数を増やすことや防犯灯の

設置を要望していく。 

・蒲郡西 IC の開通後、西部小西・南道路、中部中西側の道路の交通量が増えている。１０

月にバイパスが開通すると交通事情も変わり、交通安全が心配である。 

 

＜＜＜＜協議会全体会協議会全体会協議会全体会協議会全体会のののの様子様子様子様子＞＞＞＞    



 - 17 - 

2222    中部中学校区青少年健全育成協中部中学校区青少年健全育成協中部中学校区青少年健全育成協中部中学校区青少年健全育成協議会運営委員会（地域ふれあい活動反省会）議会運営委員会（地域ふれあい活動反省会）議会運営委員会（地域ふれあい活動反省会）議会運営委員会（地域ふれあい活動反省会）    

(1)  日  時  平成２９年１１月７日（火）午前１０時００分～１１時３０分 

(2)  場  所    中部中学校 図書室 

(3)  内  容 

①  協議会会長あいさつ（水竹町総代 徳永信昭 氏） 

②  来賓あいさつ （青少年センター所長 髙橋 茂 氏） 

 ③  協議 ・児童生徒の様子について  

・問題となる遊び場、たまり場、危険箇所について 

・平成２９年度ふれあい活動の反省 

(4)参加者＜３２名＞   

学区総代 学区市議会議員 民生委員代表 主任児童委員代表 地区補導員代表 

公民館長 更生保護女性会代表 子ども会会長 PTA 会長 PTA 関係部長  

保護司代表 学校長 校務主任 

 

 各校の現状報告後、小学校区ごとの分科会

で協議した。地域での子どもたちの様子、問

題のある場所、本年度の地域ふれあい活動の

反省などが話し合われた。 

 

＜子どもたちの様子＞ 

どの学校も落ち着いた学校生活が送れて

いる。あいさつはよくできているが、自分か

ら大きな挨拶ができるようにしていきたいと

考えている。また、みんなで何かを作り上げる

力がついてきているので、個でも力を発揮できるようにしたいと考えている。 

 

＜分科会で出された意見等＞ 

・２４７号バイパスの開通に伴い、渋滞回避のために、細い通学路を抜け道とする車が増

えることが予想される。交通安全指導や交通立ち番を行い、通学路の見直しなども検討

していく。また、今後の様子を見て、時間規制やグリーンベルト、看板の設置などをお

願いしていく。 

・プライバシーの問題もあるが、地域の安全のために、公園等の防犯カメラの設置を前向

きに検討していく。 

・地域ふれあい活動は、中学生が活躍できるよい活動となった。今後は、30代～40代が積

極的に参加できる活動にし、地域一丸となって触れ合える機会としたい。 

・薬物乱用防止講座の実施について今後、検討していきたい。 

＜＜＜＜分科会分科会分科会分科会のののの様子様子様子様子＞＞＞＞    
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3333    各地区のふれあい活動各地区のふれあい活動各地区のふれあい活動各地区のふれあい活動    

神神神神ノノノノ郷町総代区郷町総代区郷町総代区郷町総代区 

日 時  5月 27日（土） 13：00～16：00 

会 場   西部小学校運動場（参加者 330人）   

テーマ  「西部地区体育祭」 

中学生が運営に参加し、それぞれに与えられた係の仕

事を積極的に行っていた。また、年齢に関係なく参加で

きる競技が多く、チームの勝利のために大人と子どもが

協力し合う姿が随所に見られ、会場いっぱいに笑顔が溢

れていた。また、中学生の働きぶりを見て、活動を誉め

ていただく声も多く聞けた。 

 ＜＜＜＜生徒生徒生徒生徒のののの感想感想感想感想＞＞＞＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年も、グラウンドゴルフ大会が行われた。コ

ースをまわる競技とニアピンチャレンジが行われ

た。天候にも恵まれ、参加者全員が自然にふれあ

い、子どもからお年寄りまで一体になって楽しむ

場面をたくさん見ることができた。 

＜＜＜＜生徒生徒生徒生徒のののの感想感想感想感想＞＞＞＞    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町内を小学校の通学路を通学団毎に歩いて、ゴミを拾いながらの危険な箇所の点検活動

坂本町総代区坂本町総代区坂本町総代区坂本町総代区 

日 時  6月 11日（日） 13：30～15：30 

会 場   中央公園グラウンド（参加者 70人）   

テーマ  「グラウンドゴルフ大会」 

水竹水竹水竹水竹町総代区町総代区町総代区町総代区 

日 時  6月 25日（日） 9：00～11：30 

会 場   水竹公民館他（参加者 78人）   

テーマ  「通学路の点検と子ども 110 番の家の確認」 

＜＜＜＜地域地域地域地域のののの方方方方とともにとともにとともにとともに楽楽楽楽しむしむしむしむ小中学生小中学生小中学生小中学生＞＞＞＞    

＜＜＜＜ともにともにともにともに楽楽楽楽しむしむしむしむ中学生中学生中学生中学生＞＞＞＞    

中部中生と地域が１つになることができた。一人一人が自分の仕事を真剣に行い、運営に貢献で中部中生と地域が１つになることができた。一人一人が自分の仕事を真剣に行い、運営に貢献で中部中生と地域が１つになることができた。一人一人が自分の仕事を真剣に行い、運営に貢献で中部中生と地域が１つになることができた。一人一人が自分の仕事を真剣に行い、運営に貢献で

きたと思う。活動しているときのみんなの姿はキラキラしていて、地域の方に笑顔と明るさを与きたと思う。活動しているときのみんなの姿はキラキラしていて、地域の方に笑顔と明るさを与きたと思う。活動しているときのみんなの姿はキラキラしていて、地域の方に笑顔と明るさを与きたと思う。活動しているときのみんなの姿はキラキラしていて、地域の方に笑顔と明るさを与

えていた。とても有意義な時間だった。（３年・榊原まりえ）えていた。とても有意義な時間だった。（３年・榊原まりえ）えていた。とても有意義な時間だった。（３年・榊原まりえ）えていた。とても有意義な時間だった。（３年・榊原まりえ） 

中学生最後のふれあい活動は、例年の何倍も楽しくあった中学生最後のふれあい活動は、例年の何倍も楽しくあった中学生最後のふれあい活動は、例年の何倍も楽しくあった中学生最後のふれあい活動は、例年の何倍も楽しくあったかいものかいものかいものかいものになりました。家族とになりました。家族とになりました。家族とになりました。家族と言い合言い合言い合言い合

いながらグラいながらグラいながらグラいながらグラウウウウンドゴルフができてうンドゴルフができてうンドゴルフができてうンドゴルフができてうれしかったです。今年は、小中学生の自己紹介がありましれしかったです。今年は、小中学生の自己紹介がありましれしかったです。今年は、小中学生の自己紹介がありましれしかったです。今年は、小中学生の自己紹介がありまし

た。恥ずかしがりながらもしっかりと名前をいう私たちを見守る坂本のみなさんの温かさを感じた。恥ずかしがりながらもしっかりと名前をいう私たちを見守る坂本のみなさんの温かさを感じた。恥ずかしがりながらもしっかりと名前をいう私たちを見守る坂本のみなさんの温かさを感じた。恥ずかしがりながらもしっかりと名前をいう私たちを見守る坂本のみなさんの温かさを感じ

ました。来年もまた来たい、そう思えるふれあい活動でした。（３年・鈴木多映）ました。来年もまた来たい、そう思えるふれあい活動でした。（３年・鈴木多映）ました。来年もまた来たい、そう思えるふれあい活動でした。（３年・鈴木多映）ました。来年もまた来たい、そう思えるふれあい活動でした。（３年・鈴木多映） 
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を行った。この地区は、地域の開発が進んでおり、

通学路も変わりつつある。毎年歩いて危険箇所を確

認することは意味のある活動だと思う。その後、公

民館に集合しビンゴ大会を行った。昨年度よりも参

加者が少なかったが、会場のあちらこちらから歓声

が上がり、小学生から大人までが一緒になって盛り

上がり、楽しいひと時を過ごすことができた。 

昨年度より盆踊りに加え、通学路のゴミ拾いや交通

安全教室を実施し、その後、盆踊りに参加するという

流れになっている。交通安全教室も昨年よりも工夫さ

れており、自転車の乗り方など、自分自身の交通安全

を振り返る良い機会となった。 

盆踊りについては、かき氷の配布などは子どもの人

気が集まったが、踊る子どもの数が増えるような工夫

がされるとよいと思った。 

 今年も中央小学校周辺の草取り・ゴミ拾いを行っ

た。昨年よりも多くの参加者があり、積極的に動く

子どもが多く、たくさんの草をとることができた。

1 時間という限られた時間であったが、子どもから

大人まで黙々と活動する充実した時間となり、あっ

という間に時間が過ぎていった。 

 また、総代区毎に工夫して実施することも考えて

もよいのではないかという意見もある。ただ、蒲郡中 

学校区にまたがる総代区をあったり、「自分たちの学校に愛着が持てるようになっている」

という意見も出たりしているので、来年度以降もこの活動を継続して行うことに意見がま

とまっている。 

 

清田町総代区清田町総代区清田町総代区清田町総代区 

日 時  8月 6日（日） 17：00～20：30 

会 場   北部公民館、北部小運動場（参加者 180人）   

テーマ  「清掃活動、交通安全教室、盆踊り」  

中央小学区中央小学区中央小学区中央小学区 

（（（（吉光吉光吉光吉光・・・・栄町栄町栄町栄町・・・・蒲形蒲形蒲形蒲形 

小江小江小江小江・・・・蒲郡西蒲郡西蒲郡西蒲郡西・・・・宮成宮成宮成宮成）））） 

日 時  9 月 3 日（日）8：00～9：00 

会 場  中央小学校運動場（参加者 350 人） 

 テーマ   「学校周辺の草刈り・ゴミ拾い」 

＜＜＜＜集会所集会所集会所集会所でのビンゴでのビンゴでのビンゴでのビンゴ大会大会大会大会＞＞＞＞    

＜＜＜＜中央小校庭中央小校庭中央小校庭中央小校庭のののの草取草取草取草取りりりり＞＞＞＞    

＜＜＜＜ゴミゴミゴミゴミ拾拾拾拾いのいのいのいの様子様子様子様子＞＞＞＞    


